



**PENGAMANAN** - Personel Satpol PP Kota Yogya mengamankan pengemis yang aksinya viral di media sosial, di kawasan Kemantren Kraton, Kota Yogya, Kamis (18/1).

## Satpol PP DIY Tangkap Pengemis yang Resahkan Warga Plengkung Gading

**YOGYA, TRIBUN** - Jajaran Satpol PP Kota Yogyakarta mengamankan seorang pengemis yang terindikasi meresahkan masyarakat, Kamis (18/1). Sebelumnya, pengemis itu sempat viral di media sosial saat melakukan aktivitas meminta-minta di sisi selatan Plengkung Gading, Kota Yogyakarta.

Video aksi pengemis tersebut diunggah oleh akun Instagram [@merapi\\_uncover](#) pada Rabu (17/1) lalu dan mendapat beragam respons dari publik. "Info lurr! pengemis meresahkan, duit-nya wes akeh tapi mandek suwi ng samping kaca mobil berharap tetep dinepi pdhl wes muni "mboten" akhiré kulo

kasih 2rb," tulis pengunggah di keterangan video.

"Pas dia menjauh terus di toplesnya ternyata duit-nya wes akeh, lokasi plengkung gading, iki ben dadi pelajaran nek carane ngené terus tetep mengganggu masyarakat sekitar," lanjutnya.

Menindaklanjuti laporan tersebut, Satpol PP Kota Yogyakarta pun langsung menerjunkan personelnya, untuk memburu pengemis viral itu. Akhirnya, pada Kamis (18/1) sore, Satpol PP berhasil menemukan pengemis lengkap dengan toples plastik berisi lembaran uang yang dibawanya.

"Identitasnya (inisial) S, alamat Ce-

bongan, Sleman," tandas Kepala Satpol PP Kota Yogyakarta, Octo Noor Arafat, ketika dikonfirmasi.

Saat diamankan, pengemis tersebut tengah melakukan aksi meminta-minta di Jalan Langenarjan Kidul, Panembahan, Kemantren Kraton. Ia pun mengungkapkan, pengemis itu sama sekali tidak melakukan perlawanan dan masih mengenakan baju serupa dengan video yang beredar satu hari lalu.

"Kami sudah mengamankan yang bersangkutan dan membawanya ke camp assesment (Dinas Sosial) DIY di Mergangsari, Kota Yogya," urainya. **(aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005